

Gütersloh

Neues Bürgerportal wird rege genutzt

[07.03.2025] Auf dem vor Kurzem gestarteten neuen Bürgerportal der Stadt Gütersloh haben sich bereits rund 1.000 Bürgerinnen und Bürger registriert.

Die [Stadt Gütersloh](#) hat im Januar ihr neues [Bürgerportal](#) gestartet ([wir berichteten](#)). Das neue innovative Angebot bietet Zugang zu zahlreichen digitalen Dienstleistungen. Ob Meldebescheinigungen, Reisedokumente oder die elektronische Wohnsitzanmeldung – viele Behördengänge lassen sich in Gütersloh über das neue Portal nun noch einfacher von zu Hause aus erledigen.

Das kommt laut der Stadtverwaltung gut an: „Wir freuen uns sehr, dass bereits so viele Bürgerinnen und Bürger das neue Bürgerportal nutzen“, sagt Carsten Schlepphorst, Beigeordneter für die Bereiche Digitalisierung, IT, Personal, Organisation und Feuerwehr. „1.000 Registrierungen und knapp 28.000 Seitenbesuche: Diese Zahlen zeigen, dass wir mit unserem modernen und benutzerfreundlichen Service den richtigen Weg eingeschlagen haben.“

Die Stadt weist darauf hin, dass das alte Bürgerportal ([buengerportal-alt.guetersloh.de](#)), das zuvor zehn Jahre lang im Einsatz war, am 22. April abgeschaltet wird. Wer dort gespeicherte Daten sichern möchte, solle dies rechtzeitig tun, es erfolge keine automatische Übertragung in das neue System.

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Gütersloh